

## LA VIE ÉTERNELLE!

Bon lundi matin à vous les bien-aimé(e)s de l'Éternel,

Dans Jean 17 :3, Jésus est en entretien intime avec Son père au moment qu'Il appelle "le moment est venu"; le sujet : La vie éternelle. C'est la mission qui était au cœur de la décision de la Trinité. ***Jésus Lui dit alors que la vie éternelle signifie Le connaître et L'expérimenter comme le seul vrai Dieu et connaître et expérimenter Jésus-Christ comme Celui qu'Il a envoyé.***

Qui peut nous enseigner mieux que Celui qui vivait au ciel auprès du Père. Ils partagent probablement leur décision, le but de leur cœur face à l'humanité et indirectement le coût de cette décision pour l'un et l'autre, mais aussi la gloire que Jésus désire retrouver près de Son Père.

La vie éternelle qui est le sujet de leur entretien, vient seulement de l'acte d'amour du Christ. Elle ne vient pas de nos actes à nous, ni de nos émotions, ni de nos pensées spirituelles, ou encore de nos connaissances religieuses. Cette vie éternelle, qui nous est offerte et si chèrement payée, nous conduira à goûter à Sa présence et Son amour par les révélations personnelles qu'Il nous donnera. C'est une manifestation de sa grâce qui vient transformer nos vies.

Il n'y a pas d'autres bonnes nouvelles que celle de la vie éternelle qui vient du Seul Vrai Dieu et déclarée par Jésus-Christ Lui-même. Choisissons de croire Jésus-Christ.

Que Dieu vous bénisse et chérissiez cette bonne nouvelle.

Affectueusement,

Manon

Jean  
Le 1236